

お元気ですか



# 旭川市議会議員 笠木かおる通信

旭川市豊岡5条9丁目1番2号  
TEL.FAX.0166-32-4863  
kasagi@potato.hokkai.net

皆さま、こんにちは。  
「かおる通信」57号をお届けします。  
今年もご愛読賜れば、このうえなく嬉しく思います。



旭川市議会議員  
笠木かおる



## 春風万福

- いろいろな家族の正月の風景があります。それぞれの事情をかかえての新年。皆さまには良い年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。
- 昨年4月の旭川市議会議員選挙では本当にお世話になりました。お蔭さまで5902票の得票で、トップ当選という結果をいただきました。
- 一票の重みに応えきれない悩みも感じる日々。「荒地を畑に」の気概で、今日という日を大切に、今年も議員活動を続けます。
- 議会では、会派「民主・市民連合」の会長職で活動しています。11人の「全員サッカー」での運営に心がけ、まちづくりに精進していきます。
- 我が家は、長女夫婦と孫3人、6人ドタバタの毎日。次女は遠くジャマイカでの生活です。
- さあ、新年。日本にとってつらい1年でしたが、今年の干支は「昇り龍」。道北の景気も一部持ち直しの兆しです。東北被災地の人々の苦しみを忘れずに、今年には日本の「建て直し」の1年にしたいものです。
- たくさんのご厚情に感謝し、ご一家みなさまのご多幸をお祈り申し上げます。 2012年 辰年元旦

## 第4回定例会市議会が終わりました。



旭川市議会の第4回定例会市議会は11月30日に開会し、12月9日までの10日間の会期で開かれました。今議会は、市職員給与の独自削減などが主な議題でした。また、一般質問は16名が行い、地域経済の活性化、T P P、東日本大震災のガレキの受入れ、常盤公園樹木の伐採、旭川市子ども条例などについて真剣な議論が展開されました。

## 「地域協議会」づくりを調査しました。



11月7日と9日の両日、三重県松阪市と大阪府豊中市を訪問し、「地域協議会」による街づくりを調査しました。両市とも全国に先駆けて小学校区単位に市民団体や市民ボランティア等で「地域協議会」をつくり、地域主体の街づくりを行っています。

旭川市も本年度、自治基本条例策定作業に着手し、「地域協議会」を全市に広げて設置して、新たな手法を取り入れながら街づくりをすすめていく考えです。

## 根気よく地域課題の解決に努めます。

生活道路、街路灯、交通標識、除雪など、地域を歩けば様々な声が聞こえてきます。「路地裏の声」こそ政治の原点です。このたび、長年の地域要望であった東旭川・徳藏寺前に信号機が整備されました。また、愛宕東小学校周辺の夜道が暗いということで、街路灯もつきました。これからも一つひとつ丁寧に地域課題の解消に努めていきます。



## 地区後援会 新年会のご案内です。

東旭川で生まれ育ち、豊岡5条9丁目に住まいさせていただいていることから東旭川(中川希一会長)、千代田(森進会長)、愛宕(山谷司郎会長)、豊岡(坂本良作会長)の、4つの地区で地区後援会をつくっていただいています。今年も4地区後援会で新年会を開いていただきます。ご参加くだされば幸いです。いずれも会費、2,000円です。

### 東旭川地区後援会新年会

●2月4日(土) 15時から JA東旭川農協3F

### 千代田地区後援会新年会

●2月6日(月) 18時から 東地区体育センター

### 愛宕地区後援会新年会

●2月8日(水) 18時から 愛宕富士住民会館

### 豊岡地区後援会新年会

●2月9日(木) 18時から たかしま会館



## 市長と旭山公園の夢を語る。



旭山を活かす街づくり市民の会(二川チエ子会長)が取り組む「1円玉募金活動」。11月2日、今年も約10万円の寄付を西川市長に手渡しました。その後、西川市長や坂東元動物園園長らと新米おにぎりを食べながら懇談。旭山の夢に、花が咲きました。今年、いよいよ三浦庭園を旭川市が取得する予定です。池や園路、あずま屋などを1年かけて整備し、25年に旭川市の庭園として開園予定です。

10月12日から1週間、次女・香菜の住むジャマイカに行ってきました。遠い国ですが、行ける時に行くと本当に良かったと思います。「今しか出来ないことをやりなさい」との気持ちを残し、帰国の途につきました。



ホームページで写真付ブログを発信中です。是非ご覧ください。 <http://www.k-kasagi.jp/>



### 連合後援会幹事会



12月12日、笠木かおる連合後援会（山川博千会長）の幹事会を「望年会」を兼ね、開いていただきました。この中で、今年の連合後援会・年間行事が下記の通り決まりました。今年も、振るってご参加くだされば幸いです。

- 第3回笠木かおる旅行会  
7月1日（日）～2日（月） 宿泊地・阿寒湖畔
- 笠木かおる君を囲む夏の夕べ  
7月24日（火） 旭川ターミナルホテル
- 第12回笠木かおる杯親睦パークゴルフ大会  
8月25日（土） パークランド嵐山

### 民生常任委員会視察

10月25日から4日間、旭川市議会民生常任委員会視察で埼玉県寄居町、小田原市、豊中市、福山市を訪問しました。視察目的は、ごみ処理、生活保護者の自立、新たな公共、自然エネルギーについての調査でした。先進事例をしっかりと参考にして街づくりに活かしていきます。



### 常盤公園の整備について調査



旭川市公会堂や常盤公園などを、文化芸術の一体的ゾーンとして改修整備をすすめている本市。11月30日、党派・民主市民連合で常盤公園整備計画での樹木伐採について調査しました。

必要最小限の樹木伐採について市民合意を得ながら、順調に整備をすすめる方向で取り組みたいと思います。



### 街頭宣伝



12月10日、1条買物公園で街頭宣伝活動を行いました。有効求人倍率が一時0.45倍だったのが0.6倍に改善し、道北の景気は一部持ち直しがはじまっていること、民間資本の動きを期待しながら、北彩都地区の本格的な整備がはじまることなどを訴えました。



### 「望年会」



年末は、多くの忘年会にご案内をいただきました。心を亡くす「忘」ではなく希望の「望」を使う会合が多くありました。東日本大震災のことをみんなが心に想っているからだ。一。（写真は共栄三栄町内会の望年会）

11月25日、札幌選出の三井わきお衆議院議員の政経パーティーに参加しました。前田武国交大臣や「やわらちゃん」こと谷亮子参議院議員もゲストとして来札されていました。



### 絆



地域の老人クラブや地区社会福祉協議会の「ふれあいサロン」にご案内をいただき、積極的に顔をださせていただいています。



21年の「今年の漢字」は「絆」でした。これからも「人のつながり」が益々大切になる今の世相です。（写真は「すこやかクラブ」のお楽しみ会）



### ぴあふる岩山



10月25日、東旭川豊田地区の収穫感謝祭にご案内をいただきました。第4小が廃校し、跡利用された障がい者施設「ぴあふる岩山」が会場。地域と施設と保有所が上手に機能していて、お手本のような取り組みでした。

### 共生園、開設10年。

社会福祉法人旭川共生会の理事会と評議員会が12月21日、ロアジュールホテルで開かれました。平成14年に開設して、早いものでちょうど10年。この日の会議では、10年史の発行や増築計画などについて協議されました。



「ああ懐かしのチンチン電車を語る集い」が11月20日、旭川兵村記念館で開かれました。集いではNHK旭川放送局の那須敦志局長が保存されていた電車の映像を放映。親に手を引かれ停車場まで歩いたこと、友達と電車の中ではしゃいだワンバク時代。様々な思い出が浮かんできました。



### 笠木かおるプロフィール

- 昭和32年 東旭川で水田農家の次男として生まれる。
- 昭和50年 道立旭川商業高等学校卒業。（サッカー部FWで全道大会活躍）  
汽車が好きで旭川鉄道管理局入社。
- 平成11年 「約束をしっかり守ること。たとえ小さなことに対しても一生懸命に努力すること」を公約に、旭川市議会議員に初当選。  
(3114票・30位当選)
- 平成15年 旭川市議会議員再選。建設公営企業常任委員長。  
(5169票・2位当選)
- 平成19年 旭川市議会議員再選。議会運営委員長。総務常任委員長。  
(6433票・2位当選)
- 平成21年 旭川市議会議員再選。現在、民主市民連合会長。  
(5902票・トップ当選)
- 主な活動 社会福祉法人旭川共生会常務理事  
旭川市パークゴルフ協会顧問  
旭川地区サッカー協会相談役  
北海道美容業生活衛生同業組合旭川支部顧問  
旭川盲人福祉協会顧問  
旭山を活かす街づくり市民の会参与
- 好きな作家 司馬遼太郎
- 趣味 お香をたくこと。
- 好きな言葉 夢はでかく。根は深く。（相田みつを）
- 家族 長女夫婦と孫3人の6人暮らし。次女はカリブ海ジャマイカで生活。



大きなご支援に心から感謝します。たゆまぬ努力、全力で働きます。

